



## CORONAVIRUS - LA TRAMPA DE LA PANDEMIA COVID-19

Entró formalmente en la TRAMPA Señor Presidente. Ya explique las varias razones de su ingreso en la trampa.

Pero puntualmente quiero detallar la FALACIA de la OMS sobre está, para mí, gripe altamente contagiosa pero no letal por sí misma.

No está bien asesorado, salvo que sepa que es lo que está haciendo o a quien favorece.

No puede su **comité de crisis** estar compuesto solo por miembros pertenecientes solo a la OMS, y en su mayoría epidemiólogos. La OMS, organismo que de sí mismo sabe solo estadísticas de países que le interesa o tiene bajada de línea de sus miembros benefactores. Es decir, que si solo se asesora en un supuesto **comité de crisis** por un solo pensamiento crítico, puede estar siendo ingerido a tomar decisiones de ese grupo de consulta. Cae de suyo que esto lo puede llevar a la inmanencia o a la subjetividad parcial de la realidad.

Estamos sumergidos en medio de una psicosis colectiva sobre un brote viral que aparentemente es letal por si solo y no hay vacuna o remedio que lo frene. Estamos casi inmersos en una corrida apocalíptica jamás vista. Es un virus que se mata con agua y jabón, y decimos que no hay vacuna. Mínimo raro.

El Virus del Coronavirus Covid-19 causante del coronavirus SARS-COV-2, no dejó de ser una gripe con complicaciones mortales en personas de mucha edad y/o de defensas muy bajas. Como lo es la gripe común. Basta de generar miedo en solo esta enfermedad derivada de este virus. Debemos tenerle respeto o miedo al Alzheimer, al Crohn o Síndrome de Irritable, al cáncer, al HIV, al tabaquismo, a la obesidad mórbida, etcétera; pero sobre todo a la idiotez derivada de la ignorancia o de los malintencionados.

Sí, es grave del Virus del Coronavirus Covid-19, aquello que lo hace mortal, el alto grado de contagio inmediato. Esto lo que produce es la muerte indirecta por colapso de los sistemas sanitarios nacionales. Es por la ferocidad de contagio que tiene. Ese es el real problema del COVID-19.

Sin embargo, creo afirmar, me faltan pocos datos para concluir mi teoría, que el Virus no es lo letal que la ONU por medio de su "Ministerio de Salud Mundial", la OMS nos transmitió. Se nos esconde información de valoración porque no nos consideran en el mapeo geoestratégico. Nos mandan a dormir con la cuarentena, como hizo Macri que nos mandó a dormir cuando le ganamos en la primera vuelta del 2019.

Se realizan mal los cálculos, a esta altura de manera tendenciosa y ya no es creencia mía, lo dicen expertos epidemiólogos que no están de acuerdo con la OMS.

Por ejemplo, para entender lo que digo, si decimos que ingresan a un hospital 100 pacientes con síntomas gripales comunes, como tos, fiebre de 39° y mucosa. De estos mueren 10.

Si fuera por la OMS, la estadística le daría así: 100 contagios de Virus del Coronavirus Covid-19, 10 muertes por coronavirus SARS-COV-2. **Las conclusiones de la OMS serían: 100 contagios por Virus del Coronavirus Covid-19, 10% de mortalidad por coronavirus SARS-COV-2.**

Si fuera por la realidad y la verdad de los hechos, deberíamos decir que ingresan a un hospital 100 pacientes con síntomas como tos, fiebre de 39° y mucosa. De estos mueren 10. Uno testado positivo de COVID-19. El estudio estadístico debería decir 100 pacientes ingresados, 10 muertes, 1 confirmado por coronavirus SARS-COV-2; pero se debería agregar que de los 100 pacientes son de una población de 2000 habitantes. Que de esos 100 pacientes se les practicó el testeo solo a 5 porque los médicos por experiencia sospecharon otras situaciones ligadas al COVID-19 y dieron positivo, que de los 100 pacientes 90 son ancianos mayores de 68 años, con enfermedades

prevalentes, que de esos 90 pacientes mayores 4 tienen EPOC, que de esos 90 pacientes 7 tienen o tuvieron cáncer, y así otras situaciones. ***Lo lógico sería decir o concluir lo siguiente: 100 pacientes ingresados al Hospital, 5 contagios de Virus del Coronavirus Covid-19, 1 muerte por coronavirus SARS-COV-2. Por ende, los contagios fueron 5 (0,25% de la población de 2000 habitantes), 1 muerte por coronavirus SARS-COV-2 (0,05% de la población de 2000 habitantes).***

La realidad y la verdad de los hechos, demuestran que las ESTADÍSTICAS son manipuladas permanentemente según el interés al que queremos llegar. La realidad del ejemplo planteado dice que, de una población de 2000 habitantes existe un 0,25% de contagio por COVID-19, y de la misma población la mortalidad es del 0,05% por coronavirus SARS-COV-2. No está bien decir que la mortalidad por coronavirus SARS-COV-2 es del 10%. Es tendencioso y malintencionado.

Este ejemplo demuestra como se pueden manipular las estadísticas, cosa que está sucediendo con la ONU por medio la OMS.

El virólogo y premio Nobel de Medicina Luc Montagnier afirmó que el coronavirus SARS-COV-2, responsable de la pandemia, fue creado en un laboratorio por un grupo de científicos chinos y que, además, contiene genes del VIH, el virus del SIDA.

El profesional -cuestionado por sus pares por su posición antivacuna- indicó que duda sobre el origen natural del patógeno y cree que forma parte de un trabajo biológico que pudo experimentar algún tipo de fallo con un desenlace fatal. "Hemos llegado a la conclusión de que este virus fue creado", manifestó durante una entrevista con el canal francés CNews.

El especialista explicó que, según él, "biólogos moleculares" insertaron secuencias de ADN del VIH en un coronavirus como parte de su trabajo para encontrar una vacuna contra el SIDA.

"Ha habido una manipulación del virus: al menos una parte, no la totalidad. Hay un modelo, que es el virus clásico, que proviene principalmente de los murciélagos, pero al que se han agregado secuencias de VIH", sostuvo. Consideran "poco probable" que el virus se transmita por el semen.

Asimismo, señaló que no cree que el coronavirus provenga de un mercado de alimentos de la ciudad de Wuhan. "Es una bella leyenda, no es posible. El virus está saliendo de un laboratorio de Wuhan, el cual se ha especializado en estos coronavirus desde principios de la década de 2000. Tienen experiencia en esta área", apuntó.

En base a lo he investigado de distintas fuentes, he llegado a realizar una comparación de lo sucedido entre distintas PANDEMIAS que la humanidad ha sufrido a lo largo de la historia.

Las cifras del coronavirus a la fecha son:



Estos son datos históricos interesantes de otras pandemias. La peste bubónica en el siglo XIV, mató a unas 60 millones de personas, la tercera parte de los habitantes de Europa. En el siglo XVI, una epidemia denominada cocoliztli acabó con el 80 por ciento (15 millones de personas) de los aztecas. La gripe española mató, entre 1918 y 1920, a 40 millones de personas. Con el avance de la medicina y las vacunas las cifras contemporáneas son muy diferentes. El ébola mató en 2014 a 11.300 personas (40 por ciento de los infectados) y el SARS, en 2003, a 800 personas (10 por ciento de los infectados). El coronavirus apenas va en el 7,12 por ciento de los infectados.

Wolfgang Wodarg, reputado epidemiólogo y ex presidente de la Comisión de la Salud del Consejo de Europa, Manuel Elkin, descubridor de la vacuna contra la malaria, y Pablo Goldsmith, prestigioso virólogo, entre otros muchos científicos, cuestionan la ola de pánico creada en torno al coronavirus y las medidas desproporcionadas y contraproducentes que se están tomando en países como España, Italia e incluso en Argentina.

Goldsmith sostiene que los cálculos están pésimamente realizados, y cree que con dolo. Se pregunta: ¿cómo podemos hablar de un virus más mortífero y contagioso que la gripe si el año pasado llevábamos más casos y más muertes debido a la gripe estacional? Pero claro, como el año pasado no hubo este conteo ni hubo ningún seguimiento de un coronavirus concreto, tampoco se tuvo en cuenta si mucha gente la padeció de forma asintomática y luego la transmitió. Es imposible tomar mediciones de esta forma. Está todo mal hecho.

Es evidente que la hegemonía de algunos medios, imponen la agenda periodística y lograron encontrar un enemigo mundial al que se debe atacar. Los periodistas siguen ignorando por completo estas voces, que ponen un alerta al exceso de recelo en el conteo de personas enfermas y fallecidas por un virus que parece ser el enemigo perfecto.

Voy a transcribir un comunicado de la OMS del 14 de Diciembre de 2017:

Los últimos datos que ha compartido la Organización Mundial de la Salud (OMS) indican que al año hasta 650.000 personas pueden morir debido a enfermedades respiratorias relacionadas con la gripe estacional.

Estas últimas estimaciones duplican los entre 250.000 y 500.000 fallecimientos que se atribuían a la gripe anteriormente. El organismo de las Naciones Unidas ha colaborado con los Centros para la Prevención y el Control de Enfermedades (CDC) para presentar estas nuevas cifras.

Han tenido acceso a datos más actualizados, con mayor población y países involucrados y la estimación final que hacen es que se producen entre 290.000 y 650.000 fallecimientos anuales por este motivo.

El director Ejecutivo del Programa de Emergencias Sanitarias de la OMS, Peter Salama, ha resaltado que "Estas cifras indican la gran carga de la gripe y su coste económico y social para el mundo".

Personas mayores de 75 años y de países pobres, principales víctimas.

Según los cálculos del CDC, la mayoría de muertes por esta causa se dan en personas mayores de 75 años y en las regiones más pobres del mundo. De hecho, África subsahariana representa el mayor riesgo de mortalidad por gripe del mundo, seguido del Mediterráneo oriental y del sudeste asiático.

A pesar de que los países pobres asumen el mayor riesgo, Salama ha subrayado la importancia de que países desarrollados y en vías de desarrollo actúen unidos para

mejorar la situación: "Todos los países, ricos y pobres, grandes y pequeños, deben trabajar juntos para controlar los brotes de gripe antes de la llegada de la próxima pandemia. Y esto incluye la creación de medidas para detectar y responder a los brotes, y fortalecer los sistemas de salud para atender a los más vulnerables y a los que tienen más riesgo".

La OMS ha animado a los países a que promuevan la vacunación anual de las gripes.

(<https://www.who.int/es/news-room/detail/14-12-2017-up-to-650-000-people-die-of-respiratory-diseases-linked-to-seasonal-flu-each-year>)

Para cerrar, debo decirles que mi conclusión final establece la necesidad imperiosa de salir de este auto acuartelamiento de tintes soviéticos. No dependamos más de lo que dicen otros. Tenemos materia gris para poder actuar autónomamente. Ya he expuesto las razones y motivos para salir de esta farsa.